

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 22 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

LLUVIAS DEJAN A SIETE INSTITUCIONES EDUCATIVAS EN MAL ESTADO HASTA EL MOMENTO EN SAN IGNACIO



Según Defensa Civil y el PREVAED algunas están inhabitables y otras están en peligro de colapso, clases no se han interrumpido

Varias fueron las II.E que han quedado perjudicadas producto de las lluvias que se desataron en la Provincia de San Ignacio hace unos días, la respuesta inmediata del PREVAED

de Ugel San Ignacio, Defensa Civil, junto a las Municipalidades, han identificado un promedio de 7 II.EE hasta el momento.

Se trata de la I.E Inicial N° 125 de la ciudad de San Ignacio, quien quedó inundada con siete aulas y su almacén, generando pérdida de material educativo. Otra de las instituciones educativas afectadas fue la I.E N° 1285 del caserío Santa Rosa de Chirinos. Conociéndose daños como el colapso de un aula, material educativo deteriorado, su mobiliario y otros bienes.

En esta I.E las labores se restablecieron inmediatamente, en otro lugar, además, se hizo la coordinación a través de Defensa Civil y la Municipalidad Distrital de Chirinos para gestionar un aula prefabricada, también se acordó que la comuna, elaborará el expediente técnico para una nueva infraestructura.

En la I.E San Antonio de la Balsa, de San Ignacio se ha declarado tres aulas inhabitables, por graves fallas, su infraestructura es antigua y de material de adobe, según defensa civil no estaría en buenas condiciones, se recomendó, optar por su reubicación.

.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

Del mismo modo, la I.E del Puerto San Antonio de San Ignacio, se detectó que corre el riesgo de una posible erosión por la quebrada que cruza muy cerca, se teme que ante un posible sismo, su infraestructura colapse por ser de material de adobe.

A ello se suma las I.E del CP Nueva Esperanza, que se ha detectado fisuras en las paredes, mal estado en el techo de calamina, generando alto grado de vulnerabilidad. Desde la oficina del PREVAED y Defensa Civil, se está visitando otras II.EE de la provincia para verificar su estado. Del mismo modo, la I.E de Huaranguillo, como lo informamos, su barda colapsó.

Las lluvias para esta parte de la frontera, han calmado en los últimos tres días, pero se conoce que a otros distritos como Tabaconas, Namballe y San José de Lourdes en las partes altas continúan en menor intensidad.

RR.PP-UGEL- SI

.....
....